
1 

 

三者協議会だより 
令和元年７月１１日第１号 

茂原市 子育て支援課 

    学校教育課 

 

 令和元年６月２９日（土）に、本納保育所にて第１回三者協議会が開催されました。 

 三者協議会で話し合われた内容をお知らせします。 

 

【出席構成員】 

 本納保育所保護者代表２名 

 豊岡幼稚園保護者代表２名 

 社会福祉法人すくすくどろんこの会３名（理事長、理事、園長予定者） 

 茂原市４名（子育て支援課長、学校教育課長、本納保育所長、豊岡幼稚園長） 

 ※その他、事務局職員５名 

 

１．開会 

 

２．委員紹介 

 

３．会長及び副会長の選任 

 会長：子育て支援課長 

 副会長：豊岡幼稚園保護者代表 

 

４．あいさつ 

（会長） 

 令和 3年 4月に北部認定こども園が開園します。三者協議会では、北部認定こども園

のより良い運営のために皆様の意見をいただき、開園までの事前準備や開園後の方針に

ついて協議していきたいと考えています。よろしくお願いします。 

  

（副会長） 

 北部認定こども園は、幼稚園・保育所といった違う施設が一緒になります。こども園

に移行する子どもたちが安心して通えるよう、協議していきたいと思います。よろしく

お願いします。 
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５．議事 

①保護者説明会アンケート結果について 

アンケートの主な意見に対する回答 

 意見 回答 

1 

幼児教育の内容、保育時間の詳

細、年間行事、園バスのルート及び

時間、延長保育の詳細、園服の有無

等の実費徴収部分を明らかにして

もらいたい。 

・原則、午前中は１号認定（幼稚園枠）と

２・３号認定（保育枠）を合同で教育及び

保育を行います。午後の学級編成につい

ては、１号認定が先に退園するため、今後

検討していきます。 

・本納保育所・豊岡幼稚園で実施していた

主な行事については、認定こども園移行

後も継続することとし、合同で行うこと

とします。 

・園バスのルートや発着場所については

今後、利用希望調査を行ったうえで決定

していきます。 

・延長保育の時間は、18時から 19時を予

定していますが、19 時以降の延長保育に

ついては、保護者からの意向を踏まえて

検討していきます。 

・園服については、スモック（6,000円程

度）と体操服を購入してもらうことにな

りますが、移行期間を設けるため、本納・

豊岡の在園児については強制ではありま

せん。その他の実費徴収については、教材

費や文房具等、年長のみ卒園対策費（アル

バム代等）を予定しています。 

2 

1号認定（幼稚園枠）と 2・3号認

定（保育枠）が同じクラスで過ごす

ようにしてもらいたい。行事も一緒

に行ってもらいたい。 

先述(1)のとおり。 

3 

本納と豊岡の職員を変えないで

もらいたい。 

正規職員は他の公立保育所・幼稚園に

異動となります。臨時職員については、本

人の意向を踏まえたうえで、すくすくど

ろんこの会が雇上げを行うため、職員の

顔ぶれが全て変わることはないと考えて

います。 
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4 

園外保育の移動時の安全が確保

されるのか心配。 

下見や移動時の安全の確保など、最大

限の配慮をしたうえで園外保育を行いま

す。 

5 

本納保育所の保育室やホールの

改修をしてもらいたい。 

 市とすくすくどろんこの会が協力して

整備を行っていきます。増改築等の具体

的な整備方針が決まったら三者協議会を

通じてお知らせします。 

6 
本納保育所脇の鞘戸堰（ため池）

の不安が大きい。 

 今後も安全面については最大限の配慮

を行っていきます。 

7 
無償化に関する説明をしてもら

いたい。 

別途説明する機会を設ける予定です。 

8 

保護者の負担をなくしてもらい

たい（役員会など）。 

 

本納保育所には保護者会等の組織は存

在しませんが、豊岡幼稚園には愛護会が

存在します。保護者の意向を踏まえて検

討していきます。 

9 

転園を希望した場合、優先的に入

所できるなどの配慮はあるのか。 

 公立保育所・公立幼稚園への転園を希

望した場合に限り、優先的に入所できる

よう配慮します。 

10 

豊岡幼稚園では転園を考えてい

る保護者もいるので、共同保育を行

ってもらいたくない。本納保育所で

行ってもらいたい。 

移行前の共同保育は原則、本納保育所

にて行いますが、豊岡幼稚園から北部認

定こども園に移行する園児もいるため、

すくすくどろんこの会の保育士が豊岡幼

稚園に入って教育・保育を行うこともあ

ります。 

11 

食育の頻度は。食材へのこだわり

は（国産か）。 

食育は月に 1回程度を予定しています。 

食材は原則国産を使用しますが、食材に

よっては輸入品もあります。 

12 
開園時間を 7 時から 20 時にして

もらいたい。 

先述(1)のとおり。 

三者協議会での意見 

1 

費用負担について、現状の豊岡幼

稚園・本納保育所と北部認定こども

園の違いが分かる資料を用意して

もらいたい。 

今後、費用負担に関する詳細な資料を

作成して配布します。 

2 

認定こども園になり定員が増加

すると送迎時の混雑が予想される

が。 

今年度中に本納保育所駐車場の拡幅工

事を行いますが、更なる駐車場の確保に

努めます。 
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3 

認定こども園開園後の行事の際

は、保護者の車はどこに停めるの

か。 

本納保育所での行事の際は、北陵高校

や本納小学校の敷地を駐車場として使用

しているため、同様の対応をお願いしま

す。 

 

②園名について 

 豊岡幼稚園・本納保育所の保護者の皆様を対象に、アンケートを実施しますので、ご

協力をお願いします。 

※令和元年７月４日配布済み。 

 

③引継ぎ保育について 

・「引継ぎ・共同保育等計画」に基づき、すくすくどろんこの会の保育教諭が両園に入

って園児たちとの交流を深めたいと考えています（保育実習生のようなイメージ）。 

・「引継ぎ・共同保育等計画」については、今後、スケジュールの詳細を示したものを

提示していきます。 

・給食については、ガイドラインがあるため栄養士・調理員が変わっても栄養価は変わ

りませんが、食材が変更となる場合もあります。 

・食物アレルギーについては引き続き対応していきます。 

 

④開園後の行事について 

・本納保育所・豊岡幼稚園で実施していた主な行事については、認定こども園移行後も

継続することとします。 

・開園前の本納保育所・豊岡幼稚園の交流については、行事だけにとらわれず、通常の

教育・保育の一環として、豊岡幼稚園の園児を本納保育所で受け入れるなど、両園の

園児の交流を深めていきます。 

 

６．閉会 

 

※構成員からの希望により、三者協議会終了後、本納保育所の施設見学を行いました。 

 豊岡幼稚園の保護者の皆様を対象とした、本納保育所の施設見学を後日予定していま

す。 


